

梶中学校だより

令和3年4月22日

住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

コミュニケーションについて学習しました(1年生)

道徳の時間に学習した際に出てきた言葉をまとめて4階中央階段のところに掲示をしています。特に1年生は、梶小学校と藤田小学校など異なる小学校を卒業した生徒たちで集団生活をスタートしています。まだまだ打ち解けることが出来ていないかもしれませんが、この梶中学校で3年間一緒に学び続ける仲間です。学年としてしっかりまとまってほしいと思います。

さて、言葉には物凄い力があります。「ふ わふわ言葉」の中にあるように「いつもあり がとう」「よくやった」「あなたなら大丈夫」 と言われるのと「とげとげ言葉」の中にある





ように「消えろ」「だまれ」「どっか行って」と言われるのでは感じ方が全然違うと思います。始業式の式辞の中で「相手の立場に立って行動出来る人」に成長してほしいとお願いをしました。相手の立場に立つということは、「人を尊敬する気持ちや大切にする気持ち」「仲良くしようとする気持ち」が大切です。その為には、どの言葉を使ったらいいのかを考えて発言をすることが必要だと思います。この梶中学校がみんなにとって生活しやすい居場所となるようみんなで頑張っていきましょう!

<教室の様子を紹介します>

新型コロナウィルス感染症の感染拡大のため、23日(金)に予定していました学校公開を中止せざしるをえなくなりましたので、学校での生徒たちの様子を写真で順次お伝えします。



3年1組



3年2組



3年3組



3年4組